

Coursework

Reportage über Deutsches Fernsehen

In Deutschland gibt es sehr viele Sender die man über Satellit und Kabel empfangen kann. Mit Kabel kann man zum Beispiel ungefähr 35 Sender empfangen mit eins oder zwei ausländischen Sendern. Mit einer Satellitenschüssel kann man sehr viele Sender empfangen. Über 800 Sender die man empfangen kann davon 12 deutsche und der Rest nur ausländische Sender. Das kommt ganz darauf an in welcher Richtung die Schüssel gerichtet ist. Wenn man aber kein Kabel hat und auch keine Satellitenschüssel empfängt man nur 2 bis 3 deutsche Sender. Kabel kostet nicht so viel, ca. 25DM. Man muss aber jeden Monat bezahlen. Mit Satellit ist das so eine andere Sache. Man muss die Satellitenschüssel und den Receiver für einen hohen Preis kaufen. Für die Satellitenschüssel muss man ungefähr 300 bis 500 DM bezahlen und für den Receiver ungefähr 200 bis 400 DM. Der Preis kommt ganz natürlich auf die Qualität an. Den Preis für die Satellitenschüssel und den Preis für den Receiver den ich oben beschrieben habe sollte Standard Qualität sein. Wenn man die Satellitenschüssel und den Receiver gekauft hat muss man nie wieder was danach für die Sender bezahlen, nur noch Rundfunk Gebühren. In Deutschland gibt es auch Leute die kein Kabel haben und auch keine Satellitenschüssel. Die empfangen kostenlos nur 2 bis 3 Sender. Die müssen nur noch Rundfunk Gebühren bezahlen. Das wird jeden dritten Monat mit 86 DM abgerechnet. Egal ob man Kabel, Satellit oder keines von beiden hat man muss die Rundfunk Gebühren für den Fernseher in jedem Haushalt bezahlen, wenn man einen Fernseher hat. Es gibt viele verschiedene Sender in Deutschland. Es gibt Musik Sender wie MTV, Viva, Viva 2, VH1 und viele andere. Natürlich gibt es auch Nachrichten Sender wie N24. Es gibt Sender nur für Kinder wie Kika Kanal, doch die meist gesehene Sender sind die vielseitigen Unterhaltungs- Sender wie RTL, RTL2, PRO 7, SAT 1 u.s.w. 1999 wurde PRO 7 zum besten Deutschen Sender gekürt. Nur so neben bei PRO 7 ist auch mein Favorit. Auf Sendern wie PRO 7, RTL 2, RTL laufen meistens sehr früh morgens Zeichentrickfilme. Am Vormittag, wenn die Kinder in der Schule, sind laufen Game Shows und Nachrichten. Am Mittag, wenn die Kinder wieder zurück kommen laufen Anime und Zeichentrickfilme bis zum Nachmittag. Abend laufen wieder Nachrichten und Filme aller Art. Spät Nachts laufen

dann nur Sachen für Erwachsene. Deutsche Fernsehsendungen sind im Vergleich mit Britischen Sendungen unterhaltsamer. Trotzdem ist das Britische Fernsehsystem ähnlich wie das Deutsche. Ich persönlich finde das, das Deutsche Fernseh System besser ist als das Britische, weil es organisierter ist. Mit diesen Worten beende ich meine Reportage.